

こもろの時間



図 学校教育課 教育総務係

小諸東中学校大規模改修第Ⅲ期 まもなく完了します

14時限目
小諸東中学校
大規模改修



小諸東中学校の大規模改修は、令和2年度の体育館を皮切りに、北校舎東側、西側、中校舎と毎年1棟ずつ進めてきました。大規模改修には1棟ごとに億を超えるお金がかかるため、国の補助金も活用しながら継続しており、来年度南校舎を改修すると全棟の改修が完了します。

大規模改修により教育環境も大幅に改善されました。壁、床、天井の改修とLED照明の変更により、明るくなった教室で勉強し、A4対応のロッカーに荷物を片付け、新しくなったトイレを利用しております。

以前は、「古くなった建物は壊して建てる」という考え方が多かったですが、現在は、「適切な時期に直して長く使う」という考え方に変わっております。排出される二酸化炭素の排出量も削減することができて、「持続可能な校舎」で子どもたちも「SDGs」を身をもって学習しています。

来年度改修が完成するまでは、改修済みと未改修の校舎を両方見ることが出来ます。学校にお越しの際は、校舎の比較もしてみてください。



11月1日(水)
晴れ
日直
こもろん



小諸東中学校 滝澤校長

改修した教室は本当に明るくなって、子どもたちがよりイキイキと勉強しています。ロッカーもA4対応になったので、荷物が片付いて、教室がすっきりしています。改修する前に荷物の運び出し、改修した後に荷物の運び入れをしますが、とても大変な作業となります。しかし、生徒と教職員、みんなの協力で実施することができました。本当に感謝です。

引っ越しは大変だったけど、教室が明るくなって良かったです！トイレがキレイで使いやすくなりました。校舎もキレイになって汚れが目立つので、みんなで協力して掃除しています。



生徒の声

お知らせ 物価高騰による学校給食費の対応について

昨今の食材費物価高騰により、献立内容を維持することが難しい状況の中、学校給食費の改定なども検討しましたが、保護者の皆様の経済的負担軽減のため給食費の値上げは行わず、国の「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」を活用し、物価高騰に伴う食材高騰分を公費で負担します。これにより保護者の皆様からご負担いただく給食費に変更はありません。

引き続き安全安心で栄養バランスのとれた給食を提供してまいりますので、皆様のご理解ご協力をお願いします。

【公費負担額】 給食1食あたり40円

【予算規模】 28,996,000円 (地方創生臨時交付金)

図 学校教育課 教育総務係

